



**INTERNACIONAL** La guerra contra las células durmientes del ISIS **P8 y 9**

**CULTURA** La efervescencia del arte marroquí llega al Reina Sofía **P28**



## Bruselas exige una reforma laboral “integral y ambiciosa”

El comisario europeo reacciona a las propuestas de Yolanda Díaz con la petición a España de un cambio que ataje la dualidad de fijos y temporales

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**  
Falta un mes para que venza el plazo en el que España debe presentar su plan de recuperación (destinado a desbloquear 140.000 millones de euros), y Bruselas ya enseña los dientes. La Comisión

ve con inquietud que el paquete español de reformas pueda descarrilar si el Gobierno de Pedro Sánchez acaba reculando en aspectos que a su juicio aportan flexibilidad laboral, como la prioridad de los convenios de empresa, y

deja sin atacar la temporalidad o el paro juvenil. Tras saber que la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, ha empezado a presentar propuestas a los agentes sociales, el vicepresidente económico de la Comisión, Valdis Dombrovskis,

advierte en declaraciones a EL PAÍS: “Una reforma integral y ambiciosa del mercado laboral es la prioridad, ya que el país debe abordar seriamente la dualidad laboral y los altísimos niveles de paro juvenil”. **PÁGINA 37**

## Interior pone en duda la inviolabilidad de los pisos turísticos

Justifica actuaciones policiales sin orden del juez en fiestas ilegales

ÓSCAR LÓPEZ FONSECA  
J. J. GÁLVEZ, **Madrid**

El Ministerio del Interior sostiene que los policías que están actuando contra fiestas ilegales cumplen la ley. La polémica se centra en las entradas sin orden judicial en pisos, como la del día 21 en Madrid. Interior argumenta que el caso está judicializado, pero parece amparar con su respuesta la patada en la puerta contra los pisos turísticos donde se celebran fiestas ilegales al asegurar que estos inmuebles no son “moradas”. Numerosos juristas contradicen esa idea. **PÁGINA 17**

## Junts alarga la parálisis en Cataluña con un nuevo bloqueo a la investidura

CAMILO S. BAQUERO, **Barcelona**  
Junts per Catalunya reafirmó ayer su compromiso de designar al republicano Pere Aragonès como presidente de la Generalitat, pero se abstuvo, de nuevo, en la segunda votación del debate de investidura en el Parlament. Ambas partes seguirán negociando mientras afloran diferencias programáticas de fondo entre los partidos. **PÁGINAS 14 Y 15**  
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



**CUATRO VICEPRESIDENTAS.** El presidente Pedro Sánchez presentó ayer la remodelación del Gobierno tras la salida de Pablo Iglesias. Las cuatro vicepresidencias estarán ocupadas por mujeres: Carmen Calvo, Nadia Calviño, Yolanda Díaz y Teresa Ribera. / KIKO HUESCA (EFE) **PÁGINA 16**

## España incumple su objetivo de vacunación con los mayores de 80

PABLO LINDE, **Madrid**  
España incumplirá el primer objetivo de inmunización que se impuso junto con la Unión Europea: vacunar al 80% de los mayores de 80 años en marzo. Menos del 70% de la población de esa

franja de edad ha recibido la primera dosis y menos de un tercio tiene la pauta completa. El retraso se puede agudizar en las autonomías que, como Madrid, paralicen las vacunaciones durante la Semana Santa. **PÁGINA 22**

**Una ley impone la mascarilla en playas y piscinas aunque haya distancia** **P25**



## La cúpula militar brasileña renuncia en protesta contra Bolsonaro

NAIARA GALARRAGA, **São Paulo**  
Brasil se sumerge velozmente en una profunda crisis política con la salida en bloque ayer de la cúpula militar, después de que el lunes el presidente, Jair Bolsonaro, destituyera de manera fulminante y por sorpresa al ministro de Defensa. Los jefes del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea renunciaron en protesta contra las presiones de Bolsonaro. **PÁGINA 2**